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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 66 
Christus und Maria 
Die Lehren in allen Religionen waren inspiriert und erfüllten ihre Anhänger mit göttlicher 

Kraft. Durch listiges Einwirken satanischer Mächte, menschlichen Hochmut und Fanatismus 
veränderten sich die ursprünglich reinen Lehren. Alle großen Religionen machten einen 
bedauerlichen Wandel durch falsche Interpretationen, Riten und materialistische Einflüsse 
durch.  

Da durch diese Veränderungen die Seelen der Gläubigen nicht mehr genügend genährt 
wurden, setzten sich in allen Religionen Zerfallsstrukturen durch. 

Nicht nur die vielen Skandale der Großkirchen und deren Hartherzigkeit bei der Glau-
bensverkündigung hat zu großer Ablehnung und Kirchenaustritten geführt, sondern auch 
die schweren Verfehlungen der Vergangenheit, die Verfolgung Andersgläubiger und das 
Gewinnstreben sind Anlass geworden, dass so viele Menschen den Glauben an Gott verlo-
ren haben. 

Die Menschheit wird im Verlaufe ihres Entwicklungsweges immer mehr erkennen, dass 
die äußeren Lehren lediglich eine Krücke sein sollen, welche – wenn die innere Quelle der 
Wahrheit gefunden wird – nicht mehr nötig ist. 

Die göttliche Wahrheit ist keine äußere Verkündigung – sie ist in eurem Seelengrund zu 
finden und wird euch durch uns erklärt. So suchet das tägliche Gespräch mit uns, auf dass 
eure Geistseele gekräftigt werden kann. 

Ihr geht euren persönlichen Entwicklungsweg, den niemand anderer euch abnehmen 
kann. Ihr geht diesen Weg nicht allein. Ihr braucht uns und wir brauchen euch! Uns nach-
zufolgen bedeutet, willentlich ein Werkzeug der Wahrheit werden zu wollen.   
(S&R 02.02.24) 

Engel Emanuel 
Wie all eure Mitmenschen, traget ihr auch noch einen ungeläuterten Wesensteil in euch 

– den „Weltmenschen“. Dieses, von euch selbst geformte Wesensglied setzt eurem bewuss-
ten, guten Willen oft beträchtlichen Widerstand entgegen. Sehr oft spürt ihr dessen Wirkung 
auch, wenn ihr eine geplante gute Tat vollbringen wollt. 

Da befällt euch oft Müdigkeit, so dass ihr euer Vorhaben verschieben möchtet. Oder ein 
befreundeter Mensch meldet sich und will euch zu etwas Vergnüglichem einladen. Oder 
Zweifel melden sich, ob euer Vorhaben Sinn hat und überhaupt gelingen kann. Auch eure 
schon oft zurückgedrängte Trägheit meldet sich und will euch die Motivation rauben. 

Bei der abendlichen Bilanz eurer Tagesaktivitäten könnt ihr – wenn ihr ehrlich seid, was 
die Hemmung eures guten Willens betrifft – Einiges entdecken. Bedenket das, was ihr vor-
hattet, im Lichte eures göttlichen Auftrages – und nehmt das Versäumte oder Verschobene 
wieder auf in euer Tat-Programm.  

Bei allem guten Wollen – ihr wisset es und es ist wahr – seid ihr bei der Verwirklichung 
nicht allein. Manchmal helfen euch gleichschwingende Freunde. Immer jedoch dürft ihr mit 
einer Kraftverstärkung durch göttliche Wesen rechnen. 

Sehr oft sind couragierte, tatkräftige Menschen geliebte Werkzeuge guter Geister, wel-
che durch sie das Notwendige und Heilbewirkende durchführen. 

Die so viele Menschen beherrschende Trägheit und Resignation wird durch die Geister 
der Finsternis, welche hinter dem „Weltmenschen“ agieren, verstärkt. Leider wird auf diese 
Weise viel Gutes, Hilfreiches und Förderliches verhindert. 

Ein Kind Gottes soll sich nicht durch Trägheit und Resignation hemmen lassen. Nicht 
euer „Weltmensch“ soll triumphieren, sondern euer göttlicher Geist, der sich nach kreativem 
Schöpfertum sehnt, soll siegen! 

Werdet achtsam und handelt verantwortungsvoll und klug. Folget den Impulsen der gött-
lichen Geister und fördert bewusst den Wachstumsprozess eures wahren Wesens.  
(S&R 09.02.24) 
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Erzengel Michael 
So wie alles Geschaffene des göttlichen Universums, seid auch ihr wahre, ewige Kinder 

Gottes. Alles, was Gott in vollkommener Weisheit ersann und aus sich herausstellte, ent-
springt Seinem wahren Wesen, der Urquelle reinster, Leben spendender, unerschöpflicher 
Liebe. 

Alle geschaffenen Geistwesen sind Liebesgeschöpfe. Alle geschaffenen Geistwesen ha-
ben den gleichen, von Gott vorgesehenen Entwicklungsweg und das gleiche Ziel, ewig zu 
wachsen in der Schöpferkraft der selbstlosen Liebe. 

Alle willensfreien Geschöpfe Gottes sollen diesen Entwicklungsauftrag anerkennen und 
erfüllen. Wie lange ein solcher Reifungsprozess dauert, das ist abhängig vom Eifer und der 
Hingabe, mit welcher die Kinder Gottes die vielfältigen Dienste, welche im Willen Gottes 
begründet sind, erfüllen. 

Und so ist es auch, liebe Menschen! Ihr alle seid individuell strahlende Sonnenkinder der 
Liebe. Euer ewiger göttlicher Auftrag lautet, Liebe – so viel wie möglich – zu geben. Euer 
Weltmensch hingegen will Liebe nur empfangen, ist unersättlich und dennoch ständig un-
glücklich und unzufrieden. 

Euer wahres Wesen, der göttliche Ich-Geist, ist glücklich und vollkommen zufrieden, 
wenn er Liebe, Fürsorge, Hilfe und Förderung geben kann. 

Frei von allen Begrenzungen könnt ihr werden, liebe Menschen, wenn ihr eurer wahren 
Bestimmung gerecht werdet.  

Eure Liebe wird zur belebenden, schöpferischen Kraft, wenn ihr sie selbstlos spendet. 
Eure Liebe will lieben – will sich schenken, ohne etwas für sich selbst zu begehren. 

Gerade in eurer schwierigen und von so viel Leid dominierten Zeit, gibt es viele Möglich-
keiten zu lieben, zu helfen, Gutes zu schenken. 

Ja, da leuchtet euer wahres Wesen, der selbstlose, göttliche Ich-Geist, wie eine Sonne 
und heilt alle Leiden und Traurige in eurer Umgebung. Aber auch ihr selbst könntet ein 
schönes, stärkendes Gefühl von Freude und Freiheit erleben, wenn ihr Liebe, Freundschaft, 
Hilfsbereitschaft und Güte in selbstloser Schöpferkraft schenkt. (S&R 20.02.24 

Jesus Christus 
Ihr habt euch in eine Zeit hineinbegeben, die so manche Herausforderungen mit sich 

bringt. Und nun sind Meine Kinder da und sind oft sehr verwundert, was nicht alles so auf 
sie zukommt! Und daher sage Ich auch immer: Seid achtsam und wachsam und eilt zu Mir, 
wenn ihr merkt, dass sich da etwas tut, was nicht dazu beiträgt, Frieden im Herzen zu leben. 

Nun, ihr merkt es nicht immer, es gibt immer wieder Situationen, wo ihr euch hinein-
verwickeln lasst und es emotional dann Wogen gibt. Das lässt sich offensichtlich auch nicht 
immer vermeiden, denn es geht manchmal so schnell, dass ihr in etwas hineinverwickelt 
seid und dass dieses Achtsamsein und Wachsamsein nicht in eurem Bewusstsein ist. Und 
in so einer Situation macht es durchaus Sinn, zu Mir zu eilen und zu sagen:  

„Es tut mir leid, ich habe da etwas übersehen. Bitte hilf mir, wieder davon frei zu werden, 
und hilf mir bitte, dass Ich meine ganze Aufmerksamkeit wieder zu Dir hinwende.“ 

Und ihr könnt versichert sein, wenn ihr Mich ansprecht, dann ist euer Herz offen und Ich 
kann all das hineinlegen, was Ich euch in dieser Situation schenken möchte, damit ihr wie-
der frei seid von den Beeinflussungen. (EVO 21.02.24) 

Jesus Christus 
Ihr wisst, wie wichtig Mein Friede in dieser Welt ist, denn diese Welt hat keinen Frieden 

zu bieten. Wenn ihr hinausschaut in die Welt, seht ihr, wie sehr sie unter dem leidet, was 
die Menschen entscheiden und leben, und das ist oft weit weg von Meinem Frieden.  

Daher geht auch weiter segnend euren Weg, indem ihr um Meine Hilfe bittet, um Mein 
Eingreifen, um Meine Liebe und um Meinen Frieden.  

So geht jeden Tag eure Schritte mit Mir in Liebe verbunden, denn so kann Ich am besten 
in euren Alltag hineinwirken, aber auch in das Weltgeschehen. Es ist so vieles nicht in Mei-
nem Sinne. Und so manche Kinder wundern sich, warum Ich nichts tue, warum Ich da nicht 
- wie so manche sagen - hineinschlage. Aber das ist eben nicht Meine Art, denn Ich erwarte 
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von Meinen Kindern, dass sie nach den Liebesgeboten handeln und nicht ihre Geschwister 
knechten und diese Natur belasten usw.  

Aber ihr seht ja, dass manche weit weg davon sind, das zu erkennen, dass sie Schuld 
auf sich laden und Dinge tun, die sie nicht tun sollten. Und da Ich euch ja die freie Willens-
entscheidung gegeben habe, geschehen diese Dinge, weil der Mensch eben lieblos und 
machtsüchtig und vieles mehr ist. Und weil sie ja auch dann Spielball der Gegenseite sind 
und gar nicht merken, was da abläuft, denn sie haben sich nie damit beschäftigt, was sich 
so alles im Hintergrund tut. 

Und daher brauche Ich eben Kinder, die dies erkennen und aus dem heraus auch ihren 
Teil dazu beitragen, dass Friede werden kann auf eurem Planeten. Daher habt ihr eine 
große Verantwortung in Bezug auf eure Entscheidungen.  

Und darum ist es eben auch wichtig, dass alle die, die in Liebe mit Mir verbunden sind, 
auch diese Liebe leben - in Verbindung mit Mir - und JA sagen zu all dem, was Ich ihnen 
ins Herz lege. Besonders lege Ich Meinen Frieden in euer Herz, damit dieser Friede hinaus-
leuchten kann in diese Welt.  

So vertraut weiterhin Meiner Führung, Ich bin für euch da, das wisst ihr. Deshalb ist es 
wichtig, sehr achtsam und wachsam euren Weg zu gehen, damit all das geschehen kann, 
was nötig ist für diese Welt, damit sich etwas zu verändern vermag. (EVO 24.02.24) 

Jesus Christus 
Es gibt so manches in eurem Leben, auch im Geschehen auf eurem Planeten, was nicht 

nachvollziehbar ist oder wo ihr euch viele Fragen stellt - auch wie es weitergehen wird, wie 
es weitergehen soll.  

Und auch hier ist es Mir wichtig, euch zu sagen, dass ihr das, was ist oder was kommt, 
am besten zu bewältigen vermögt, wenn ihr in der innigen Verbindung mit Mir euren Weg 
geht. Das scheint vielen auch klar zu sein, aber es dann tatsächlich umzusetzen und zu 
leben, ist oftmals nicht so einfach, denn diese Welt hat vieles an Ablenkungsmanövern zu 
bieten.  

Auch die Gegenseite ist daran interessiert, euch in einer Weise zu beeinflussen, wo ihr 
dann nicht so leicht Abstand zu gewinnen vermögt oder auch verunsichert seid oder ver-
ängstigt werdet. 

Ich weiß, es ist kein einfacher Weg auf dieser Erde, aber es ist ein notwendiger Weg für 
eure seelisch-geistige Entwicklung. Und wenn ihr das von dieser Perspektive zu sehen ver-
mögt, dass jede Erfahrung, die euch begegnet, eine tiefere Notwendigkeit hat, um eure 
geistige Entwicklung möglich zu machen, macht es durchaus Sinn, für jede Erfahrung auch 
Danke zu sagen. 

Besonders dort, wo es Reibflächen gibt zu einem Menschenkind, heißt das für euch oder 
soll das für euch heißen, dass ihr dieses Menschenkind in besonderer Weise in Meinem 
Namen segnet und an Mein Herz bringt. 

Denn oftmals sind Menschen auch umsetzt, im Extremfall besetzt von dunklen Geist-
wesen oder auch von Verstorbenen, die Einfluss nehmen möchten, und wo die Betroffenen 
das nicht erkennen können aber ein Gebet eurerseits, die ihr ja in Liebe mit Mir verbunden 
seid, hier Abhilfe und Befreiung schaffen kann.  

Und das sei euch immer mehr bewusst, dass es in eurer Welt viele Menschenkinder gibt, 
die weit weg von Mir leben und dadurch dem Einfluss der dunklen Seite ausgeliefert sind 
und dann eben Dinge tun und entscheiden, die für diesen Planeten zum Nachteil sind. Daher 
geht achtsam und wachsam euren Weg, um hier frühzeitig und augenblicklich zu erkennen, 
wo Hilfe nötig ist und in welcher Weise ihr mit Mir hier Hilfe anbieten könnt oder eben um-
setzen könnt. (EVO 03.03.24) 

Jesus Christus 
Diese Erde ist ein Schulungsplanet und da geht es darum, zu lernen, Erfahrungen zu 

sammeln. Und aus diesen verschiedensten Erfahrungen ist Veränderung möglich, auch im 
ganz großen Sinne. Und so gibt es manches Wunder, das für euch so wie ein Wunder 
erscheint, wenn sich ein Menschenkind völlig verändert und im besten Fall auch die Liebe 
zu Mir entdeckt. Daher gebt die Hoffnung nie auf, sondern bleibt im Vertrauen in Meine 
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Führung und macht es euch zur Aufgabe dort, wo ihr Engpässe erlebt und große Belastun-
gen bei Geschwistern, dass ihr sie immer wieder an Mein Herz bringt und Mich um Meine 
Hilfe bittet, um Meine Liebe und um Meine Heilkraft und vieles mehr.  

Das möge euch zur Aufgabe mitgegeben sein von Mir. Der Alltag ist aber manchmal so 
fordernd, dass so manches auch wieder in Vergessenheit versinkt oder es eben wieder Zeit 
braucht, um sich daran zu erinnern, um was es wirklich geht. Und es geht immer um die 
Liebe, um die Liebe zu Mir und die Liebe zu euch und die Liebe zum Nächsten. In welcher 
Reihenfolge auch immer, es geht immer um Liebe. (EVO 06.03.24) 

Jesus Christus 
Mein Ziel ist es, jeden von euch entsprechend seinen Möglichkeiten zu freien Menschen 

zu machen, die nicht nur ihre Geistigkeit erkannt haben, sondern die auch bereit sind, ein 
eigenständiges Denken zu entwickeln; ein Denken, das getragen ist von dem inneren Wis-
sen und den sich daraus ergebenden Konsequenzen, dass sie als unsterbliches Wesen nur 
vorübergehend auf der Materie leben, um hier zu reifen.  

Ich sage euch in aller Ernsthaftigkeit, ohne dass es deshalb zu Ängsten in euch kommen 
soll, dass die Zeit des totalen Umbruchs, die über Jahrhunderte – und ganz verstärkt in den 
letzten Jahren und Jahrzehnten – von vielen Meiner Getreuen angekündigt worden ist, da 
ist. Ihre Anfänge zeigen sich bereits.  

Sie sind für diejenigen sichtbar, die sehen wollen. Für alle anderen sind die sichtbar 
werdenden Umstände „normal“. Für sie gab es Zeiten, in denen es nicht so gut ausschaut, 
schon immer. Ihre Devise: Keine Panik, das wird sich auch wieder ändern ... 

Da es Mein Ziel ist, euch wieder zu freien Kindern Meiner Liebe zu machen, die nicht 
mehr von den Lehren, Meinungen und Vorschriften anderer Menschen abhängig sind, werde 
Ich euch Schritt für Schritt heranführen an Mein ewiges Gesetz.  

Ich Bin alles, aus Mir ist alles hervorgegangen. Außer Mir gibt es nichts! Alles im Sicht-
baren und im für euch noch Unsichtbaren hat seinen Ursprung in Mir! Alles! 

Ihr seid also aus Mir. Ich lebe in jedem und in allem. Würde dieser sich ununterbrochen 
aus Mir ergießende Lebensstrom auch nur für den Bruchteil eines Augenblicks unter-
brochen, dann würde die gesamte Schöpfung im gleichen Moment zusammenbrechen. 
Diese Wahrheit, dieses Geheimnis fasse Ich zusammen in den Worten „Ich Bin“. 

Alles, was Ich schuf und ununterbrochen schaffe, ist reinste, höchstschwingende Ener-
gie. Materie, wie ihr sie kennt, existiert nur außerhalb der Himmel und außerhalb der 
Astralwelten. Sie ist die Folge des sogenannten „Falls“. Und weil Ich nicht verliere, was Ich 
einmal geschaffen habe, werde Ich alles nach und nach wieder in die Vollkommenheit zu-
rückführen, was gleichzeitig die Auflösung der Materie und der durch den Fall entstandenen 
feinstofflichen Bereiche bedeutet. 

Ich kam in Meinem Aspekt der Liebe in Jesus von Nazareth in eure Welt. Dies wurde 
deshalb nötig, weil durch die Arbeit der satanischen Gegensatzkräfte das geistig-seelische 
Niveau der damaligen Menschheit auf eine so tiefe Stufe abgesunken war, dass die Gefahr 
des Niedergangs eurer Welt bestand. Die Liebe in den Menschen war derart erkaltet, dass 
sie keine Kraft mehr besaßen, energetisch durch ein gottgefälliges Leben das „Ruder des 
Untergangs“ herumzureißen. 

Ich brachte den Menschen durch Jesus – durch Sein Leben, durch Sein Vorbild – die 
recht verstandene, selbstlose Liebe wieder nahe. Und zusätzlich floss bei Seinem „Tod“ am 
Kreuz in jeden Menschen und in jede Seele eine zusätzliche Energie ein, eine Kraft, die als 
„Erlöserfunke“ bezeichnet wird. Der Fall war gestoppt, die Lichtmauer wieder geöffnet, die 
Finsternis besiegt, und die Heimkehr der willigen Seelen war wieder möglich. 

Ihr betet „Dein Wille geschehe …“, eine Formulierung, über die – weil ihr sie wie so vieles 
andere übernehmt, ohne groß oder gar nicht darüber nachzudenken – in der Regel hinweg-
gegangen wird. Wenn ihr es ernst meint, dann versucht es einmal mit „Dein Wille geschehe 
an mir …“. Dies ist etwas sehr Persönliches. Es erfordert ein wenig oder ein bisschen mehr 
Mut, es zeigt aber auch, dass ihr Vertrauen habt. 

Der Himmel wird eine solche Bitte in jedem Fall freudig erfüllen. Denn es ist Sein größter 
Wunsch, dass Seine Kinder an diesen Punkt gelangen. Die Bitte ist aber auch gleichzeitig 
verbunden mit einem besonderen Schutz, denn der Wunsch des Himmels ist ja, dass etwas 
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in euch geschieht, das eine Stärkung eurer Seele darstellt und Karma oder sonstige Be-
lastungen nach und nach auflöst. 

Wie wird dieses Abenteuer „… an mir“ beginnen? Ich sage euch, dass es schon längst 
begonnen hat. Ihr habt es nur meistens nicht bemerkt. Denn euer irdisches Leben ist ohne-
hin in jeder Phase geprägt von den Aktivitäten des Himmels, der sich des Prinzips von 
Ursache und Wirkung bedient. 

Mein Bestreben, das nie nachlässt, läuft immer darauf hinaus, eine Entwicklung der See-
lenstärke bei jedem Meiner Kinder zu erreichen. Mir geht es darum, euer Bewusstsein dafür 
zu schärfen, dass alles in eurem Leben einen Hintergrund, eine Ursache hat, die ohne Aus-
nahme mit euch selbst zu tun hat. Der berühmte Zufall hat längst ausgedient. 

Ich erinnere daran, dass alles Energie ist. Und dass man Energie nicht vernichten kann. 
Jede Handlung, darin sind auch Empfindungen und Gedanken eingeschlossen, ist Energie. 
Da sie, einmal in die Welt gesetzt, nicht „von alleine“ wieder daraus verschwindet, bleibt sie 
bestehen. Wie lange? Wenn es sich um negative Energie handelt, existiert sie so lange, bis 
sie durch eine Gegenenergie, die eine höhere Schwingung hat, umgewandelt wird. Diese 
Gegenenergie ist Liebe.  

Denkt nur an den Fall und die dadurch entstandene „Hölle“. Das Geschehen liegt weiter 
zurück, als ihr jemals werdet denken können. Und doch sind die Folgen nach wie vor höchst 
aktuell. Ihre Umwandlung ist noch nicht erfolgt; nicht, weil dies nicht Mein Wille wäre, son-
dern weil die freie Entscheidung der Verursacher dagegensteht. 

Mein Instrument, um alle wieder zu Mir zurückzuholen, heißt: Falls es sinnvoll ist, ist eine 
Reinkarnation angebracht, die den Prozess der Wiedereingliederung beschleunigen kann. 
In aller Regel aber wird es nicht bei einer erneuten Inkarnation bleiben. Auch wenn ein 
solches, in eigener Entscheidung gewähltes neues Leben große Belastungen mit sich brin-
gen kann, so ist es dennoch ein Akt Meiner Liebe. Denn ohne diese Möglichkeit wäre eine 
von Schmerzen und Not gepeinigte Seele nicht oder nur unter schwierigsten Umständen 
und über lange Zeiträume hinweg in der Lage, sich weiterzuentwickeln. Denn wen der Teufel 
einmal in seinen Fingern hat, den lässt er nicht mehr so ohne Weiteres ziehen. 

Ich fasse zusammen: Ich habe das Problem, das durch den Fall entstanden ist, dadurch 
gelöst, dass jede Seele die Möglichkeit bekommt, sich außerhalb ihrer himmlischen Heimat 
„hochzuarbeiten“. Meine auf Golgatha verströmte Energie ist dabei die große Hilfe. Ja, sie 
ist noch weitaus mehr: Sie ist die Kraft, die euch die Rückkehr und den Wiedereintritt in den 
Himmel überhaupt erst ermöglicht. Eine andere Kraft lebt nicht in euch. Das Instrument, das 
euch zeigt, was es noch zu bearbeiten gilt, ist das Gesetz von Ursache und Wirkung, dem 
sich niemand entziehen kann. 

Aber bei allen Erkenntnissen, so wichtig und erforderlich sie auch sind, geht es schluss-
endlich doch immer nur darum, das als nicht richtig im Sinne Meiner Liebe Erkannte abzu-
stellen und durch ein neues Denken und Handeln zu ersetzen!  

Dieser Schritt, der eine Entscheidung für Mich voraussetzt, wenn er denn erfolgreich ge-
tan werden soll, leitet das ein, was Ich die Innere Arbeit nenne. Sie hat eine Veränderung 
eures Menschen zur Folge. Und eine solche Veränderung muss sein, wenn ihr eurer himm-
lischen Heimat näherkommen wollt. 

Der Himmel ist Liebe, und wer wieder in den Himmel eintreten will, muss wieder zur Liebe 
geworden sein. Eine Inkarnation, die dieses Ziel verfolgt, bietet euch die besten Voraus-
setzungen. Denn dann Bin Ich derjenige, der die Führung in eurem Leben übernimmt. Ihr 
habt Mich darum gebeten – und wie könnte Ich eine solche Bitte nicht erhören und erfüllen. 

Vergesst dabei nie: Ich lebe in euch! Es gibt keine andere Kraft als Meine, die euch erhält, 
stärkt, aufmuntert, immer und überallhin begleitet. Ein kurzer, liebevoller Gedanke nach in-
nen gerichtet – und schon fließt verstärkt Meine Liebesenergie durch euch. 

Alles, Meine Geliebten, was ihr erlebt, was im Verlaufe eures Lebens auf euch zukommt, 
kommt aus Meiner Liebe. Denn es dient ausschließlich dem Zweck, euch wieder ganz innig 
mit Mir verbinden zu wollen. Wenn dies auch euer Wunsch ist, dann geht ihr an Meiner 
Hand. Dann beschreitet ihr den Weg an Mein Herz. (ALZG 09.03.24) 


